

OSL-Jahreshauptversammlung (JHV) am 15. März 2024

Rund 40 Vereinsmitglieder haben sich auf den Weg in den Hafenpavillon gemacht, um den jährlichen Rechenschaftsbericht des Vorstandes aufmerksam zu verfolgen.

Nach dem 1. Vorsitzenden, Jens Zywitsa, berichten die einzelnen Vorstandsmitglieder über ihren jeweiligen Verantwortungsbereich aus dem abgelaufenen Jahr und geben einen Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen des laufenden Jahres.



Der Hafenpavillon ist zur JHV gut besucht.

Hervorzuheben sind die obligatorischen DE ALBERTHA-Kindertörns zugunsten der Laboer Viertklässler, die nunmehr seit über zwei Jahrzehnten von OSL kostenfrei für die Schüler angeboten werden.

Neben gehörigen Kosten für die Vereinskasse geht damit alljährlich auch ein immenser organisatorischer Aufwand für alle Beteiligten dieses Projektes hervor.



Jens dankt Heinz Bisping für seine fast 20-jährige Vorstandarbeit als 1. Schriftführer...

Als ein Beispiel dafür sei nur einmal das Engagement unserer Vorstandsmitglieder Jens Zywitsa und Heinz Bisping im Vorfeld der Kindersegeltörns erwähnt. Da gilt es z.B. die Vorlieben der mitreisenden Schülerinnen und Schüler zu berücksichtigen, wer mit wem eine Kammer teilen möchte und mit wem lieber nicht. Natürlich fein säuberlich nach Jungs und Mädels getrennt.



..und ebenso Karin Scheffler für ihr langjähriges Engagement als 1./2. Schatzmeisterin

Gottlob wird hier auf See nur nach zwei Geschlechtern getrennt, nämlich männlich und weiblich (bevor uns noch Fuchs und Hase in die „Queere“ kommen!)

Auch so eine logistische Meisterleistung – gilt es in diesem Jahr doch immerhin fast 70 Schulkinder auf insgesamt 4 Törns auf 4 Kammern und 4 Kojen zu verteilen.

Das dies jahrein/jahraus so reibungs- und geräuschlos funktioniert hat, ist auch dem Organisationstalent unseres (aus Altersgründen) kürzertretenden 1. Schriftführers Heinz Bisping zu verdanken, der dieses Amt ununterbrochen fast 20 Jahre seit 2005 innehatte.

Unvergessen auch seine ausführlichen Törnberichte im Nachgang zu den Kindertörns, die den teilnehmenden Kindern in dankbarer Erinnerung bleiben werden.



Dominik Krohne übernimmt das Ruder von H. Bisping im geschäftsführenden Vorstand

Neu in den geschäftsführenden Vorstand wurde Dominik Krohne (bisher 2. Schriftführer) einstimmig gewählt, der mit Heinz die Positionen tauscht und von diesem auch weiterhin noch unterstützt wird.

In ihren Vorstandsämtern bestätigt wurden der 2. Vorsitzende Friedhelm Reker, der 2. Jugendwart Roland Weise und der 2. Takelmeister Nico Begemann.

Karin Scheffler legt nach 15 Jahren ihr Amt als Hüterin der Finanzen nieder.

In den jeweiligen Beirat wurden wiedergewählt Renate Merten (Shantychor), Elke Kohsieck (Spielegruppe) und Klaus Schnoor (Skatgruppe). Als zweiter Kassenprüfer neben Kurt Merten wird Hans Wedel gewählt.

Glückwunsch an die neu- bzw. wiedergewählten Mandatsträger – ihnen allen ein glückliches Händchen und viel Spaß und Freude bei der Bewältigung der vor ihnen liegenden Vereinsaufgaben.

Gleichzeitig nochmal ein riesiges Dankeschön an die scheidenden Vorstandsmitglieder, sowie an Bärbel Bisping und Hajo Scheffler, dass sie ihre Ehepartner solange mit uns als Verein geteilt haben.



Das leuchtende Geschenk für den scheidenden 1. Schriftführer (Motiv u.a. DE ALBERTHA)

Dieser Leistung zollen auch die anwesenden Mitglieder Respekt, erteilen dem Vorstand Entlastung und lassen den Abend noch gemütlich an der Bar ausklingen.

Text: Friedel Reker

Fotos: Paul Krohne, Friedel Reker